



Publié le 09/01/2019

Label École Féminine

Une bonne année débute pour le GF Sud Loire qui s'est vu remettre le Label École Féminine de Football « Argent », samedi 5 janvier, lors du traditionnel tournoi Futsal Féminin de l'US Pellerinaise.



*Créé en 2015 le Groupement Féminin Sud Loire est composé de 3 clubs : le FC BOUAYE, le FC LA MONTAGNE et l'US PELLERINAISE.*

Alain MARTIN (Président du District) et Rudolph BLANCHARD (CTD DAP, technicien en charge du suivi de labellisation des clubs) ont remis officiellement le LABEL ÉCOLE FÉMININE DE FOOTBALL « ARGENT » à Laurent BAUVINEAU (Secrétaire du GF Sud Loire), en présence de Vincent BODINEAU (Vice-Président de l'US Pellerinaise) et de Mme Adélaïde FOURAGE (Déléguée aux Sports de la Ville du Pellerin)

Alain MARTIN (Président du District) et Rudolph BLANCHARD (CTD DAP, technicien en charge du suivi de labellisation des clubs) ont remis officiellement le LABEL ÉCOLE FÉMININE DE FOOTBALL « ARGENT » à Laurent BAUVINEAU (Secrétaire du GF Sud Loire), en présence de Vincent BODINEAU (Vice-Président de l'US Pellerinaise) et de Mme Adélaïde FOURAGE (Déléguée aux Sports de la Ville du Pellerin)



Profitant de ce moment, l'ensemble des participantes du tournoi Futsal Féminin de l'US Pellerinaise ont posé pour la photo d'encouragement envers l'Équipe de France Féminine à la Coupe du Monde Féminine 2019 (en France)

#FierdesupporterlesBleuEs



Remise Label EFF au GF Sud Loire